



Berikut Pesan Dandim Sumenep Pada Giat Kunker Ke Koramil 05 Lenteng

Achmad Sarjono - SUMENEP.JMN.OR.ID

Sep 9, 2024 - 17:48



SUMENEP - Semakin dekatnya pelaksanaan Pilkada 2024, arahan agar TNI

tetap bersikap netral terus dimasifkan. Termasuk bagi seluruh prajurit TNI di lingkungan Kodim 0827/Sumenep.

Saat melakukan kunjungan kerja ke Koramil 0827/05 Lenteng Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Yoyok Wahyudi kembali menekankan agar seluruh prajurit tetap konsisten menjaga netralitas TNI.

"Sebentar lagi kita akan menghadapi Pilkada oleh karena itu kita sebagai aparatur negara harus netral jangan sampai ada yang memihak salah satu dari calon Pilkada," ujarnya. Senin (9/9/2024).

Dandim juga menekankan kepada seluruh prajurit dan persit untuk menjahui pinjaman online dan judi online mengingat dampak negatif yang ditimbulkan kegiatan tersebut.

Menurutnya, judi online kini sudah memawabah di kalangan masyarakat, bahkan banyak anggota TNI juga menjadi korban kegiatan ini.

"Saya ingatkan jangan sampai terlibat judi online, ini dapat merusak moral kita sebagai prajurit, banyak yang terlilit hutang gara-gara judi online,"

"Jadi gunakan HP kita hanya untuk kegiatan yang bersifat positif, seperti menerima atau mengirim informasi yang baik, jangan sekali kali menggunakannya untuk kegiatan yang negatif," ungkap Dandim Letkol Inf Yoyok Wahyudi.

Dandim berpesan agar para prajurit dan persit Koramil 05 Lenteng untuk selalu bersyukur kepada Allah SWT dan menjaga kesehatan karena masih dijumpai anggota yang sedang sakit.

"Jaga pola makan, berolahraga teratur karena yang paling berharga adalah kesehatan," pesannya.

Dikatakan, sebagai aparatur kewilayahan, Babinsa harus menjalankan setiap tugas dengan baik serta profesional.

Babinsa harus bisa menjadi motivator di tengah-tengah masyarakat, harus bisa memberi contoh yang baik kepada masyarakat. Salah satunya aktif membantu petani untuk perluasan area tanam padi.

"Apabila ada petani yang ingin menanam padi agar para Babinsa aktif membantu, kalau tidak pompa disini kita bantu pinjamkan untuk mengairinya," ungkap Dandim.

Kunjungan kerja ini merupakan rangkaian dari program Dandim 0827/Sumenep guna melakukan silaturahmi terhadap personil Koramil jajaran dan memotivasi kepada seluruh prajurit dan persit agar dapat melaksanakan tugas dengan baik.